



Die Alte Münze in Schleiz

Ganz schön irre, was Thüringens TV-Koch Hans C. Marcher mit Haushaltsgeräten so anstellt



Mit dem Föhn macht Hans C. Marcher dem Lachs Dampf

Hähnchenbrust im Speckmantel mit dem Glätteisen

Spiegelei braten auf dem Bügeleisen

BILD-Reporterin Juliane Maier-Lorenz schaut dem Koch auf die Finger

Eier-Attacke
Kreis Gotha – Unerwarteter Putzaufwand für eine Bewohnerin (33) in Finsterbergen: Unbekannte warfen in der Nacht zu Montag Eier an ihre Hausfassade. Die Polizei ermittelt wegen Sachbeschädigung.

Erfolgreiche Saison
Oberhof – 52 000 Gäste haben seit 18. April den Rennsteiggarten besucht. Das waren 2000 mehr als im letzten Jahr. Jetzt machen die Mitarbeiter das Areal winterfest. Am 25. April 2015 ist Wiedereröffnung.

Mit Säbel bedroht
Eisenach – Bei einem Streit vor einer Imbissbude bedrohte ein Mann (50) zwei andere (34, 39) mit einem Säbel. Diese griffen zu Messer und Pizzawender. Eine Attacke blieb jedoch aus. Die Polizei ermittelt.

Soldaten üben
Zella-Mehlis/Oberhof – 40 Soldaten der Gotharer Friedenstern-Kaserne üben seit gestern rund um Zella-Mehlis und Oberhof, wie sie sich erfolgreich tarnen. Dabei schlagen sie sich vorrangig nachts durch die Wälder.

Millionenspende von Star-Tenor für Jenaer Uni



José Carreras war selbst an Leukämie erkrankt

Jena – José Carreras (67) unterstützt leukämiekranken Patienten. Die deutsche Stiftung des Star-Tenors fördert mit einer Million die Einrichtung einer Station für Stammzelltransplantationen in der Uniklinik Jena. Ab Mitte 2016 können hier 18 Patienten mit einer lebensrettenden Stammzelltransplantation behandelt werden. Es gibt aber auch Platz für Nachsorgeambulanzen und begleitende psychosoziale Betreuung der Patienten und deren Angehöriger.



2016 soll die Station in Betrieb gehen

Fotos: URSULA DÜREN / PICTURE-ALLIANCE, SZABO / UNIVERSITÄTSKLINIKUM JENA (UO)

Von JULIANE MAIER-LORENZ

Erfurt – Seine Liebe gehört der Küche, seine Leidenschaft dem heißen Eisen – „Abgebügelt“ heißt die neue Show von Thüringens TV- und Promikoch Hans C. Marcher (44). Dafür werden mehr als 350 Gäste mit ihm das Bügeleisen schwingen. Brutzeln mit der Pfanne? LANGWEILIG, findet der verrückte Koch. Für BILD zückt er statt-

dessen Bohrmaschine, Föhn, Glätteisen. Marcher: „Kochen kann man mit fast allem. Gerade im Hotel, wenn man keinen Herd zur Hand hat, tut es auch ein Föhn.“ Die Rezepte sind einfach. Für den Föhn-Lachs reichen zum Beispiel Alufolie, 100 Gramm Lachsfilet, Zucchini, Butter, Zitrone. So geht's: Mit dem Föhn Butter in einem tiefen Teller zum Schmelzen bringen. Lachs salzen, pfeffern, in der

Butter schwenken. Zuchinischeiben unter den Lachs legen, Zitronenschale darüber streuen. Teller mit Alufolie abdecken, eine Öffnung für den Föhn lassen. 15 Minuten später ist das Gourmetgericht auch ohne Ofen fertig. Fürs Eisen-Hähnchen benötigt man Glätteisen, Backpapier, Hähnchenbrustfilet, Schinkenspeck. Das Hähnchen plattieren, salzen und pfeffern, mit Schinkenspeck umwickeln, ins

Backpapier legen. Mit dem Glätteisen alles kross grillen, mit Basilikum garnieren. Auch das Bügel-Ei mit einer Scheibe Schinkenspeck geht einfach. Alufolie aufs Bügeleisen. Speck und Ei rein, salzen, pfeffern, zehn Minuten braten.

Mehr Infos über die irre Show vom 9. bis 12. Dezember im Erfurter Stadtgarten gibt's unter www.abgebuegelt.de.

Hier kriegt der Lachs einen Föhn

Lachs auf Zuchinischeiben mit dem Föhn

Kartoffeln schälen mit der Bohrmaschine

So einfach geht's: Kartoffel aufsetzen, den Schäler dranhalten



Bei dem Unglück entstand ein Millionenschaden

Bewährungsstrafe nach Zugunglück

Nordhausen – 18 Monate Haft auf Bewährung, weil Alfred N. (66) eine Weiche falsch stellte. Der Fahrdienstleiter ist damit für das schwere Zugunglück in Bleicherode vor drei Jahren verant-

wortlich. Er habe ein falsches Signal gegeben, so einen fatalen Fehler mit hohem Schaden begangen, begründete Amtsrichterin Iris Karsch-Böse ihr Urteil. Alfred N. hatte im September 2011 ein bereits



Ex-Fahrdienstleiter Alfred N. belegtes Gleis freigegeben. Die Folge: Zwei Gefahrgutzüge stießen zusammen, explodierten. Schaden: 9 Mio. Euro.

Laster schiebt Auto vor sich her

Suhl – Irre Szenen auf der A 73. Als ein Autofahrer (51) gestern einen Laster in Richtung Coburg überholen wollte, scherte dessen rumänischer Fahrer (47) überraschend nach links aus. Der Brummi er-

fasste das rechte Hinterteil des Wagens. Dieser stellte sich dadurch quer und der Laster schob ihn 50 Meter vor sich her. Der Autofahrer erlitt leichte Verletzungen. Sachschaden: 7000 Euro

VEREIN LEBENSHILFE



Joachim Riemann und Wolfgang Fischer sind die „Paten“ der Figuren

Wir kümmern uns um KiKA-Figuren

Erfurt – Sandmännchen und Co haben jetzt ihre eigenen Putzfee. Geistig Behinderte vom Verein Lebenshilfe reinigen die sieben KiKA-Figuren im Zentrum einmal wöchentlich. Bisher war dafür das Kulturamt der Stadt

zuständig. Doch für die regelmäßige Pflege von Bernd, das Brot, dem Kikaninchen, Maus und Elefant fehlte Personal und Geld. Das Putzteam fährt eine feste Tour und säubert die beliebten Fotomotivve, meldet größere Schäden der Stadt. Die Figuren werden immer beschmiert.

Fotos: KARINA HESSLAND, ULRICH MARTIN

Polizistin verleumdete ihren Chef

Gericht verurteilt Freundin von NSU-Terroropfer zu Geldstrafe



◀ Anja W. wurde wegen Verleumdung verurteilt
NSU-Terror-Opfer Michèle Kiesewetter ▶

Von MARTINA KURTZ
Rudolstadt – 3000 Euro Geldstrafe! So lautet das Urteil gegen Anja W. (44). Die ehemalige Polizistin hat nach Auffassung des Amtsgerichts Rudolstadt ihren Chef verleumdete. Der irre Fall: 2012 rief

Anja W. die Ehefrau ihres Vorgesetzten zu Hause an, erzählte ihr, dass ihr Mann minderjährige Mädchen sexuell belästige. Die Anruferin wörtlich: „Morgens beim Joggen fasst Ihr Mann kleine Mädchen an.“ Richter Udo Mäder in seiner Urteilsbegründung: „Das Motiv für die Tat wa-

ren Spannungen auf der Arbeitsstelle.“ Anja W. ist inzwischen im Ruhestand. Zu ihrer Dienstzeit war sie eine der engsten Vertrauten von Michèle Kiesewetter aus Oberweißbach, die 2007 von den Terroristen des „Nationalsozialistischen Untergrunds“ ermordet wurde.

Zugleich war sie die Lebensgefährtin von Kiesewetters Onkel, der ebenfalls Polizist ist. Das Urteil ist dabei nur Teil eines größeren Ermittlungsverfahrens. 2012 war der Chef von Anja W. mit seinem Auto verunglückt. Während der Fahrt von Saalfeld nach Rudolstadt

hatten sich die Radmutter seines Wagens gelöst! Im Zuge der Ermittlungen hatte sich seine Frau dann an den anonymen Anruf erinnert. Die Fahnder konnten ihn dem Handy von Anja W. zuordnen. Die will gegen das Urteil in Berufung gehen, wie sie gegenüber BILD ankündigte.

Im Amtsgericht Rudolstadt fand die Verhandlung statt



Fotos: CHRISTIAN FISCHER / BILD3, POLIZEIDIREKTION HEILBRUNN